

### **Wallenhorst. Der 25 Jahre alte Felix Haßmann aus Lienen hat das Eröffnungsspringen der Ruller Reitertage mit der neun Jahre alten Holsteiner Stute Kira gewonnen.**

Der Jüngste aus der pferdesportverrückten Familie ist nicht gerade für Trödelei im Parcours bekannt. In 41,98 Sekunden und ohne Fehler jumpete Haßmann mit der Stute ins Ziel und legte damit mehr als eine Sekunde zwischen sich und die zweitplatzierte Isabel Heckmann (Isterberg) mit Ferrero. Platz drei ging an den zweimaligen Mannschafts-Olympiasieger Lars Nieberg (Homburg/ Ohm) und la Cocquette.

Der vorjährige Grand Prix-Gewinner von Rulle, Tim Rieskamp-Goedeking, der inzwischen auf der ehemals von Lutz und Christa Gössing betriebenen Anlage in Steinhagen zuhause ist, verzeichnete am ersten Tag einen Doppelerfolg mit Jungtalenten: Der Ausbilder gewann die Springpferdeprüfung Kl. M mit dem fünfjährigen westfälischen Hengst Blitz – einem Nachkommen des legendären For Pleasure - und wurde zudem Zweiter mit der fünf Jahre alten Argentinus-Tochter Alida.

Torben Köhlbrandt aus Ibbenbüren, Derbyzweiter, gewann mit Con Climax die Springprüfung Kl. M für die sechs Jahre alten Pferde vor Hartwig Rohde (Lastrup) mit Amigo. Die Nachwuchspferdeprüfungen waren das zentrale Thema des ersten Tages. Der neue Europameister Rolf-Göran Bengtsson aus Schweden ließ die Ruller Reitertage fast gemütlich angehen, besah sich etliche Pferde und steuerte dann gewohnt konzentriert den in Mexiko gezogenen Hengst Carusso LS La Silla ohne Fehl und Tadel durch das Eröffnungsspringen. Der Hengst hat eine holsteinische Mutter und gehört seinem Sponsor, dem Mexikaner Alfonso Romo Garza und dessen Gestüt La Silla in Monterrey.

## **Felix Haßmann in Rulle mit Auftakt-Erfolg**

Geschrieben von: Martina Brüske  
Freitag, 30. September 2011 um 08:27

---